



jueves 3 de marzo de 2016

Concluyen los trabajos de restauración de la Antigua Fuente del anejo antequerano de Cartaojal

El alcalde de Antequera, Manolo Barón, y la alcaldesa pedánea de Cartaojal, Ana Belén Pérez, visitaban hoy la Antigua Fuente de Cartaojal tras las obras de restauración y mejora a las que se ha visto sometido dicho enclave histórico del anejo antequerano de Cartaojal.



Esta actuación se ha realizado dentro de los proyectos del PROFEA 2015. Cabe recordar que se trata de una actuación realizada a petición de la Asociación de Vecinos de Cartaojal, quien mostró al Consistorio lo oportuno que sería el hecho de la recuperación integral de la antigua fuente del pueblo ubicada entre las calles Juan Carlos I y Teniente de Alcalde Antonio González.

Para ello se ha realizado un intenso trabajo de recuperación del aspecto original basándose en la recreación existente del antiguo azulejo que

estaba en dicha fuente así como en varias fotografías y material explicativo con las que se realizó un estudio integral, que sumado a las aportaciones de los picapedreros municipales y el asesoramiento del Área de Patrimonio Histórico han conseguido fructificar en el hecho de recuperar un histórico punto de reunión social del pueblo.